

# Cegah Penyebaran Gugus Tugas Covid 19 Kab Jember, Gelar Operasi Yustisi Pendisiplinan Masyarakat

Siswandi - [JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID](http://JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID)

Nov 1, 2020 - 17:13



**JEMBER** – Sebagai bagian dari upaya masiv Gugus Tugas Covid 19 Kabupaten Jember, dilaksanakan operasi yustisi pendisiplinan masyarakat baik dalam skala kecil maupun dalam skala besar, dalam rangka meningkatkan kedisiplinan masyarakat terhadap protokol kesehatan, sebagai satu-satunya cara menekan

laju perkembangan covid 19 di Kabupaten Jember.

Seperti yang dilakukan pada Sabtu 31/10/2020 yang melaksanakan operasi yustisi pendisiplinan masyarakat di Kecamatan Sukorambi Kabupaten Jember, tepatnya di jalan raya depan kantor kecamatan, dengan melibatkan semua unsur yang tergabung pada Gugus Tugas Covid 19 Kabupaten Jember.

Diantara personel yang dilibatkan adalah personel Gugus Tugas Covid 19 diantaranya dari Polres Jember dipimpin AKP Istono, Personel Kodim 0824/Jember dipimpin oleh Kapten Arm Teguh Hariyanto, Satpol PP Pemkab Jember, BPBD Jember, Unsur Pengadilan Negeri Jember, Dinas Perhubungan Jember dan unsur lainnya.

Hadir dan ikut monitoring pelaksanaan operasi yustisi tersebut diantaranya Danramil 0824/14 Pantio kapten Inf Sondah Krisyamto, Camat Sukorambi Bambang Rudiyanto serta Danpos Koramil 0824/30 Sukorambi Pelda Abd Rahmad.

Menurut Kapten Inf Sondah Krisyamto, Operasi yustisi tersebut melakukan pemeriksaan terhadap semua pengendara roda empat maupun roda dua yang melintas, sebanyak 60 orang pengendara yang tidak mengenakan masker dilakukan sidang ditempat, dan dikenai sanksi sosial pembersihan sekitar lokasi operasi.

Terkait kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin saat dikonfirmasi Jurnalis Indonesiasatu menyatakan, bahwa kegiatan operasi yustisi tersebut sebagai bagian dari upaya masiv Gugus Tugas Covid 19 Kabupaten Jember dalam memutus rantai penyebarannya.

Untuk itu pada setiap kesempatan, saya menghimbau kepada masyarakat untuk senantiasa mematuhi protokol kesehatan dengan rajin mencuci tangan, menjaga jarak sosial serta selalu mengenakan masker saat berkegiatan diluar rumah.

Kesadaran masyarakat dalam mematuhi protokol kesehatan ini merupakan satu-satunya cara untuk segera keluar dari pandemi covid 19 ini, sehingga kita melalui upaya-upaya secara masiv, terus memberikan edukasi melalui operasi-operasi yustisi baik ditingkat kecamatan maupun ditingkat kabupaten seperti ini setiap hari. Teges Dandim 0824/Jember Selaku Wakil Ketua Gugus Tugas Covid 19 Kabupaten Jember. **(Siswandi)**